

# Volontariat en France

PÔLE  
JEUNESSE  
LANNION

*Corps Européen de Solidarité - Lannion (22300) - France*

Pour postuler ou/et plus d'informations :  
[mobilite.internationale@lannion.bzh](mailto:mobilite.internationale@lannion.bzh)  
candidature doit comporter un CV,  
une lettre de motivation, et les contacts  
de l'organisme d'envoi



@ Jeunesse Lannion

Du 01/10/2023  
au 30/06/2024



## LES MISSIONS :

- Valoriser la mobilité internationale et la notion de temps de césure auprès des jeunes de 15 à 25 ans
- Organiser des temps d'information et d'animation sur les dispositifs de mobilités
- Proposer des activités autour de la citoyenneté, la diversité, l'interculturalité, apprentissage linguistique... sous forme d'ateliers, de débats, d'activités pédagogiques etc.
- Soutenir l'équipe dans les activités du Service Jeunesse, comme la gestion de la Cafétéria à l'Espace Ste Anne les jeudis après-midis ou la création des supports visuels
- Les initiatives et les projets personnels seront encouragés et valorisés

Dans le cadre du développement et de la valorisation des mobilités internationales, la ville de Lannion recherche 2 Volontaires Européens (via le Corps Européen de Solidarité - CES).

**Les volontaires effectueront leur mission au sein de la ville de Lannion, en tant que membres du Service Jeunesse 15-25 ans.**

### La ville de Lannion :

Lannion est une ville de taille moyenne (≈ 20 000 habitants) située sur la côte Nord de la Bretagne. Elle accueille environ 4 000 étudiants chaque année.

### Le Service Jeunesse 15-25 ans :

Ses objectifs sont d'informer et d'orienter les jeunes de 15 à 25 ans, de valoriser les ressources de la jeunesse et de favoriser l'avis des jeunes dans la vie de la ville.

### Conditions de travail et logement :

Soutien linguistique en français toutes les semaines  
Chambre dans un appartement, en colocation avec d'autres volontaires européens  
Bureau partagé avec d'autres volontaires du service.

### Le profil recherché :

Nous recherchons quelqu'un de motivé à travailler avec et pour les jeunes de 15 à 25 ans, et souhaitant s'immerger dans une nouvelle culture.

Un niveau de français intermédiaire est fortement recommandé.

LAN  
UON



CORPS  
EUROPÉEN  
DE SOLIDARITÉ

# Volunteer opportunity in France

*European Solidarity Corps - Lannion (22300) - France*

To apply or/and for more information:  
[mobilite.internationale@lannion.bzh](mailto:mobilite.internationale@lannion.bzh)  
 application must include a CV, a letter of  
 motivation, and the contacts of the  
 sending organization



@ Jeunesse Lannion



From 01/10/2023  
 to 30/06/2024

## THE MISSIONS :

- To promote international mobility and the notion of a gap year among young people aged 15 to 25
- To create and organize info sessions about various mobility schemes and ways to travel
- To propose activities around citizenship, diversity, language learning, interculturalism,... in the form of workshops, debates, educational activities etc.
- To help the team in the activities of the Youth Department, such as the running of the Cafeteria in the Espace Ste Anne on Thursday afternoons or the creation of promotional materials
- Personal initiatives and projects will be encouraged and promoted.

As part of the development and promotion of international mobility, the town of Lannion is looking for 2 European Volunteers (via the European Solidarity Corps – CES).

**The volunteers will carry out their mission within the town of Lannion, as members of the Youth Department (working with 15-25 year olds).**

### The town of Lannion:

Lannion is a medium-sized municipality (≈ 20,000 inhabitants) located on the north coast of Brittany. It hosts about 4,000 students every year.

### The Youth Department :

Its objectives are to inform and guide young people from 15 to 25 years of age, to enhance the potential of young people and to promote the voice of the youth in the life of the municipality.

### Work and living arrangements :

Weekly French language classes  
 Room in a flat, shared with other European volunteers  
 Shared office with other volunteers of the department

## Whom we're looking for :

We're looking for someone who is motivated to work with and for young people aged 15 to 25, and who wants to immerse themselves in a new culture. An intermediate level of French is strongly recommended.

LAN  
LON



EUROPEAN  
SOLIDARITY  
CORPS